

Community Celebration Event

November 27th, 2024

OTTAWA CONFERENCE AND EVENT CENTRE

On behalf of the CIPMM Board of Directors, we invite you to join us at the **Community Celebration Event**. Please refer to the **Event Agenda**. It is a FREE event, but pre-registration is required.

What to Expect if you attend in person?

- A beautiful and unforgettable evening with great conversations and networking opportunities!
- Listen to the keynote presentations from the thought leaders of our community
- Connect and network with your colleagues and friends in the procurement and materiel management profession and make some new acquaintances.
- Have a taste of delicious hors d'oeuvres and beverages, hosted by CIPMM.

When?

November 27th, 2024 at 5:00 pm - 7:30 pm EST.

Note: The CIPMM Awards Ceremony will take place prior to the Community Celebration Event at 3:30 pm - 5:00 pm (the same location). If you would like to join us at the Awards Ceremony, please come in earlier at 3:30 pm and help us celebrate your colleagues! The Community Celebration event will follow the Awards Ceremony at 5:00 pm.

Where?

In-person: Room 118 DE, Ottawa Conference and Event Centre, 200 Coventry Road, Ottawa, ON K1K 4S3.

Complimentary indoor parking is available on site. If you park outside, please make sure to scan the QR code located at the Reception desk of the Conference Centre to register your car for free parking.

Please register here:

<https://www.eventbrite.com/e/community-celebration-eventevenement-de-celebration-communautaire-tickets-1036771630857>

Virtual: If you are located in the region or not available to attend the CIPMM Community Celebration event and Awards Ceremony in person, please check our website page (<https://cipmm-icagm.ca/webinars/community-celebration-event/>) for the Event Agenda and use the link below to register and experience it virtually. Your virtual participation will allow you to listen to the panel discussions, keynote presentations and celebrate Award winners. The live streaming will take place at 3:30 pm - 5:00 pm EST.

Link to register for the virtual participation:

https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_8SfdPYqJR02tmtAx_tC05g

We hope to see you there!

Événement de célébration communautaire

27 Novembre, 2024

CENTRE DE CONFÉRENCES ET D'ÉVÉNEMENTS D'OTTAWA

Au nom du conseil d'administration de l'ICAGM, nous vous invitons à vous joindre à nous lors de **l'événement de célébration de la communauté**. Veuillez consulter **l'ordre du jour de l'événement**. Cet événement est GRATUIT, mais l'inscription préalable est obligatoire.

À quoi s'attendre si vous assistez à l'événement en personne ?

- Une soirée magnifique et inoubliable avec de grandes conversations et des opportunités de réseautage !
- Écouter les présentations des leaders d'opinion de notre communauté.
- Établissez des liens avec vos collègues et amis de la profession des approvisionnements et de la gestion du matériel et faites de nouvelles connaissances.
- Dégustez de délicieux hors-d'œuvre et boissons, offerts par l'ICAGM.

Quand ?

Le 27 novembre 2024, de 17 h à 19 h 30 (heure de l'Est).

Remarque : la cérémonie de remise des prix de l'ICAGM aura lieu avant l'événement de célébration de la communauté, de 15 h 30 à 17 h (au même endroit). Si vous souhaitez vous joindre à nous lors de la cérémonie de remise des prix, veuillez arriver plus tôt, à 15 h 30, et nous aider à célébrer vos collègues ! La célébration de la communauté suivra la cérémonie de remise des prix à 17 heures.

Où se dérouleront les festivités ?

En personne : Salle 118 DE, Centre de conférences et d'événements d'Ottawa, 200, chemin Coventry, Ottawa, ON K1K 4S3.

Un parking intérieur gratuit est disponible sur place. Si vous vous gardez à l'extérieur, assurez-vous de scanner le code QR situé à la réception du Centre de conférences afin d'enregistrer votre voiture pour le stationnement gratuit.

Veuillez vous inscrire ici :

<https://www.eventbrite.com/e/community-celebration-eventevenement-de-celebration-communautaire-tickets-1036771630857>

Virtuel : Si vous vous trouvez dans la région ou n'êtes pas disponible pour assister en personne à la célébration de la communauté de l'ICAGM et à la cérémonie de remise des prix, veuillez consulter notre page web (<https://cipmm-icagm.ca/webinars/community-celebration-event/>) pour connaître l'ordre du jour de l'événement et utiliser le lien ci-dessous pour vous inscrire et y participer virtuellement. Votre participation virtuelle vous permettra d'écouter les discussions du panel, les présentations principales et de célébrer les lauréats des prix. La diffusion en direct aura lieu de 15 h 30 à 17 h 00 (heure de l'Est).

Lien pour s'inscrire à la participation virtuelle :

https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_8SfdPYqJR02tmtAx_tC05g

Nous espérons vous y voir !

Communiquez avec le **secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou que vous souhaitez obtenir plus de détails.



Canadian Institute for Procurement and Materiel Management | 401-1505 Laperriere Avenue |
Ottawa, ON K1Z 7T1 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!